

## Communiqué de presse

### **priomold présente son nouveau responsable du développement commercial pour les marchés francophones**

Schömburg, 23 juin 2023 - priomold GmbH, fournisseur de premier plan de pièces injectées avec rapidité, qualité et précision, est fier d'annoncer que l'entreprise a franchi une étape importante pour entrer sur le marché français. Avec l'expansion de ses activités de vente, priomold accueille dans son équipe un nouveau responsable du développement commercial pour la France et la Suisse romande.

priomold connaît une croissance forte et rapide par son excellence prouvée dans les domaines de l'injection plastique, le prototypage, la production de petites séries, et l'assistance technique. L'entreprise se réjouit désormais de pouvoir offrir les mêmes services rapides et fiables à ses clients français.

[Jean-Philippe CUTIVET](#), nouveau directeur du développement commercial, possède une expérience professionnelle de 35 ans dans l'industrie des matières plastiques. Au cours de sa carrière, il a déjà assuré la gestion des ventes et le soutien à la clientèle, la gestion de réseaux de vente internationaux, ainsi que la gestion de comptes clés pour diverses industries telles que le secteur automobile, l'emballage, le secteur médical/pharmaceutique, les sports et les loisirs, et la construction.

Avec une formation en langues étrangères, en droit et en commerce international, Jean-Philippe parle couramment le français, l'anglais et l'allemand. Il maîtrise également l'espagnol et l'italien.

Jean-Philippe vit et travaille dans le département de l'Isère, en région Auvergne-Rhône-Alpes, au cœur du triangle Lyon, Grenoble et Genève. Sa situation géographique lui permet de mettre à profit ses vastes connaissances et ses contacts dans l'industrie du plastique et d'établir une forte présence de priomold dans toute la région.

Avec Jean-Philippe comme nouveau Business Development Manager, priomold est idéalement équipé pour consolider sa position de fournisseur le plus rapide de pièces plastiques moulées par injection et pour développer avec succès le marché français.



Image : Jean-Philippe CUTIVET

#### À propos de priomold GmbH

L'entreprise assez jeune, fondée par [Thomas Schönbacher](#) et [Moritz Zumdick](#) en 2015, est spécialisée dans la livraison rapide de pièces moulées par injection plastique, propose la construction de moules (plus de 500 nouveaux moules par an) pour les prototypes et les petites séries, ainsi qu'un soutien en ingénierie dans le domaine des matières plastiques. Entre-temps, l'entreprise est passée à plus de 75 employés et continue de se développer. Priomold se distingue principalement par ses délais de livraison courts pour les moules, les pièces moulées par injection et les composants fabriqués de manière additive. Le projet le plus rapide a été réalisé en deux jours ouvrables ; en moyenne, un nouveau moule est prêt dans un délai de deux à trois semaines. Le développement de priomold est confirmé par les multiples prix qu'elle a remportés en tant que Growth Champion et TOP100 pour l'innovation 2022.

[www.priomold.com](http://www.priomold.com)